

JOURNEE CONTRE LE HARCELEMENT SCOLAIRE

Le vendredi 7 novembre 2024, s'est tenue la journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire. À cette occasion, nous avons invité les familles à habiller leurs enfants d'un tee-shirt, d'un sweat ou autre vêtement de couleur rose. Durant la pause méridienne, une animatrice du CLAE a animé un débat avec les élèves de la classe de CM1. Ce débat a commencé autour de quatre photos (voir ci-contre) et a permis aux enfants, regroupés par quatre, de partager leurs points de vue, leurs questionnements, et les solutions qu'ils auraient pu proposer.



Chaque groupe a ensuite présenté ses réflexions aux autres, ce qui leur a permis de constater si les autres groupes partageaient les mêmes sentiments. L'animatrice en charge du débat a pris des notes pour réaliser une synthèse, destinée à être partagée avec le reste de l'équipe afin de pouvoir s'en inspirer en cas de situations de harcèlement entre enfants.



Pour conclure cette journée, une photo de groupe a été prise avec tous les enfants vêtus aux couleurs du thème. Même les agents techniques de l'école se sont joints à nous pour soutenir ce projet.



Sur 142 enfants présents, 100 enfants ont portés un vêtement couleur rose.

POURCENTAGE DU NOMBRE D'ENFANTS PAR CLASSE VENUS AVEC UN VETEMENT ROSE

